

ベルギーニュース

駐車場増設

Pascal Smetブリュッセル交通相は、2019年までにブリュッセル市の入り口8カ所に1万台分の駐車場を増設すると発表した。対象の駐車場は、Ceria(1,200台)、Stalle通り(1,100台)、parking C-Heysel(3,000台)、Kraainem(1,200台)、高速A12Bruxelles-Anvers(1,000台)、l'UZ-VUB(500台)、Berchem駅(500台)、Bordet(1,500台)である。これらの駐車場に車を止めて、そこからSTIB/MIVBで市内に移動し、市内の渋滞を防ぎ、また、環境汚染を減少させるのが目的である。



チョコレートでナポレオン

ワテルローの戦い200周年記念で盛り上がっているワテルローのショコラティエ・デュコブさんが、Christophe Morelさんと100kgのチョコレートを使って120cmサイズのナポレオン像を作り上げた。多くのナポレオン資料を見ながら、立体の表情を捉えた顔を作るのは大変だったと製作の様様を語った。ナポレオン像は、フェスティバルが終わるまで、ガラスケース内で飾られるが、その後の行方は決まっていない。しばらく置いておくと埃にまみれ食用にはできなくなるが、美術館で飾ってもらえるなら、大変光栄だと付け加えた。



ユーロヴィジョン

60回目のヨーロッパ歌謡コンテストで、ベルギーのLoïc Nottetさんが自作の《Rhythm Inside》を披露し、217点で4位についた。このコンテストは、審査員と各国の国民投票によるもので、隣国のフランスとオランダがベルギーに最高得点12点をつけた。1位はスウェーデンのMans Zelmerlowさん365点、2位はロシアのPolina Gagarinaさん305点、3位はイタリアのグループIl Volo292点であった。ヨーロッパ以外で一番ユーロヴィジョンの視聴率が高いオーストラリアも参加した。

裁判となる?

消費者団体Test-Achats / Test-Aankoopが、昨年冬の国鉄ストで、列車に乗車できなかったことに対し、1人一律35ユーロ(5ユーロ×7日間)の返金を求める行動を起こした。国鉄は、1カ月以内に返答をしなければならず、対応がなければ裁判所が仲裁に入ることになる。



ANA到来

10/25より、全日空が日曜日も含め、毎日東京(成田)-ブリュッセル間を就航することになった。サベナ航空が倒産して以来、14年の歳月を経て日本への直行便が成立した。



自転車専用道

5/11、2020年までにブリュッセル市内に総距離80kmの自転車専用道路新設の計画があると発表された。トンネル内側の中心部を走る道路では、2016、2017年共に自転車専用道路の建設にそれぞれ800万ユーロの予算が準備されている。また、1,200万ユーロを投資して、運河沿いを中心に11カ所に自転車用の橋やエレベーターを設置する計画だ。

停電による被害

5/27、ベルギーの航空管制会社(Belgocontrol)で停電となり、バックアップ機能も作動せず、ベルギーへの航空機の乗り入れができなくなった。停電は9時30分から17時30分とかなりの時間帯におよび、150便が欠航、32便が隣国に着陸し、約2万人(うち1万1千人のBrussels Airlines利用者)の乗客に影響がでたという。35便の往復が欠航したBrussels AirlinesのGeert Sciotスポークスマンは、無料で便の変更やキャンセルを引き受けると説明した。原因は、被害予測不足とメンテナンス不足との意見がある。幸運にも好天のおかげで、空港でのトラブルはなかった。天候が悪ければ、大きな被害が出ていたかもしれないとあるパイロットは語った。

20kmマラソン

5/31、ブリュッセル20kmマラソンが行われ、Abdelhadi El Hachimiさんが1h01:47で優勝した。2位はLander Van Droogenbroeckさん(1h04:20)、3位はBenjamin Rotichさん(1h05:07)。女性部門では、Manuela Soccolさん(1h13:48)が優勝した。10時にシャルル・ミシェル首相によってスタートした今年のマラソンは、133カ国4万人が参加した。赤十字によると300人に対し医療ケアをし、うち6人を病院に運んだが、例年になく穏やかなマラソンであったという。



サッカー試合勝利、敗戦

6/7夜、フランスで行われたフランス代表との親善試合で、ベルギーの赤い悪魔が勝利を収めた。この日250万人のベルギー人がベルギー代表の応援のためテレビの前に釘付けになっていた。また6/12、UEFA EURO 2016の予選でウェールズ代表と戦ったベルギー代表は1-0で敗戦を喫した。しかし、グループB首位の座は維持した。



人員削減できる?

ヨーロッパ諸国に対抗して業績をあげるために、ベルギー国鉄(SNCB/NMBS)は現行3,000人の運転手から700人、2,500人の車掌から600人、計1,300人を減少しても今後の運行を行えるという研究結果がでた。この計画はすぐに実行されるものではなく、ヨーロッパの鉄道状況を鑑み、21%の運転手と24%の車掌を減少できるという結果に基づいたもの。ベルギー国鉄は、当座人員削減の予定はない。

和食レストラン
従業員募集

ブリュッセルの和食レストランが、日本人、または日本語の話せる人を探しています。
料理のできる方、給仕のできる方。
フルタイム、ハーフタイム、短時間勤務など
ご希望に合わせます。
詳細は☎0479 79 94 70まで(日・英・仏)

編集後記

7月21日は国民の日。ベルギーの建国を祝って、王家参列の下軍隊行進が行われます。その後は、王宮公園で軍隊の展示やパフォーマンスがあり、大人も子どもも楽しめる1日となります。フィリップ王は、2年前のこの日に王座につき、以来ベルギー国のためにマチルド王妃と共に活躍しています。

7月22日からは、ブリュッセル中心部の王宮の一般公開が始まります。日ごろ足を踏み入れることのできない王宮を無料で見学できます。子どもたちはプリンス、プリンセスを味わえますよ。是非、この機会に訪れてくださいね。

神野陽子 Chokito
ぴんくま はるせ Joji MOREAU 玲央